





## PROYECTO DE DECLARACION

## La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

## **DECLARA**

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declare de **INTERÉS PROVINCIAL** el 2do Encuentro Provincial de Escuelas Posibles que se realizará en la ciudad de La Plata los días 11 y 12 de Octubre de 2014, con el objetivo de reunir educadores y actores de diferentes propuestas educativas de la provincia de Buenos Aires.

Bloque Unidad Popular
H.C. Diputados Prov. Bs. As





## **FUNDAMENTOS**

Los días 11 y 12 de Octubre del corriente año, se realizará, en la ciudad de La Plata, el 2do Encuentro Provincial de Escuelas Posibles, con el objetivo de intercambiar experiencias que tengan que ver con formas alternativas de entender la educación y pensar la escuela.

El día 11, el encuentro funcionará entre las 9 y las 21hs en la Escuela N° 11 Florentino Ameghino, calle 12 67 y 68, con actividades de presentación, debate y consultoría colaborativa para impulsar y fortalecer el desarrollo de diversas iniciativas educativas.

Durante la segunda jornada, el día 12, que se realizará en el Jardín Botánico del Parque Saavedra, calle 14 y 67, se propone construir de manera colaborativa las actividades a realizar y socializar las conclusiones del debate en base a preguntas como ¿Qué aprendí, qué nuevas ideas, estrategias, propuestas, vínculos, me llevo del Encuentro? Para finalizar el encuentro se llevará a cabo una Kermesse Educativa con actividades al aire libre, de experiencias educativas alternativas.

El encuentro organizado por Reevo e impulsado por diversas experiencias educativas locales. Reevo es un proyecto para aprender, compartir y accionar colectivamente en una comunidad global de educación alternativa. Esta Red de Educación Alternativa, tiene como propósito, vincular todos los proyectos y experiencias educativas de nuestra región, para asignar un lugar al trabajo local y facilitadores del y familias, niños colaborativo, entre La Red está interesada y comprometida con la transformación educativa y está dedicada a trabajar voluntariamente desde la divulgación, investigación y acción territorial hacia un Modelo de Educación Flexible que contemple todas las alternativas educativas.

El proyecto Reevo surgió luego de realizar la película <u>"La Educación Prohibida"</u> y, en cierta forma, es una continuación de la misma, como respuesta a las necesidades detectadas por el equipo de realización del documental. Igualmente, si bien el equipo iniciador de Reevo es el mismo que dio origen a la película, es una propuesta abierta y en constante desarrollo.

Entre los objetivos de la Red se encuentra: explorar el territorio; fomentar la reflexión, participar de acciones locales, integrar y acercar las experiencias y, activar las redes.

Este proyecto promueve iniciativas vinculadas a la educación, que se centran en el aprendizaje y pleno desarrollo de los seres humanos en comunidad respetando su vida, su cultura y su entorno y plantea múltiples formas de participación.

Transitamos un momento histórico en donde los principales elementos que caracterizaron los sistemas educativos modernos se encuentran en crisis y se hace visible la necesidad de plantear un nuevo paradigma de enseñanza-aprendizaje en la sociedad de la pos-modernidad. El entramado de instituciones del Estado en general, y el sistema educativo en particular, se presentan con un funcionamiento aparentemente *natural*, un *deber ser* que se ha instalado en nuestra forma de entender la educación.

Este proceso de transformación se ha ido nutriendo, más allá de los lineamientos elaborados por los estados, con las diversas experiencias pensadas y llevadas a cabo en el seno de nuestros pueblos, capaces de deconstruir, desnaturalizar, volviendo sobre la práctica cotidiana con creatividad y la valentía de atreverse a pensar y actuar más allá de lo dado.

Es por esto que creemos importante reconocer y alentar la participación y la búsqueda de nuevas formas de aprender y enseñar en el mundo de hoy, porque la educación es un derecho y es responsabilidad de todos.

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares, acompañen el presente proyecto.-

Bloque Unidad Popular
H.C. Diputados Prov. Bs. As